



Datos estadísticos

## Los aeropuertos canarios registraron 2.993.917 pasajeros en mayo, un 14,4% más que en el mismo periodo de 2015

- Tanto el tráfico internacional como el nacional crecieron un 14,3% cada uno, contabilizando 1.831.265 viajeros el primero y 1.129.638 el segundo

13 de junio de 2016

Los ocho aeropuertos canarios registraron el pasado mes de mayo 2.993.917 pasajeros, lo que supone un incremento del 14,4% respecto al mismo mes del año anterior. De la cifra total de pasajeros comerciales (2.960.903), 1.831.265 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 14,3%. De estos, 1.733.299 fueron viajeros de la Unión Europea y 97.966 de países que no pertenecen a la UE. En cuanto a pasajeros de vuelos nacionales, estos ascendieron a 1.129.638, reflejando también un aumento del 14,3% respecto a mayo de 2015.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 834.241 (+18,6%) y 721.338 (+14,1%) respectivamente, ocupando el sexto y octavo puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 524.194 (+7,1%), Fuerteventura, con 428.352 (+11,6%), Tenerife Norte, 377.876 (+20,1%), La Palma, con 92.136 (+17,8%), El Hierro, 12.732 (+9,4%) y La Gomera, con 3.048 pasajeros (+0,8%).

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos de Canarias registraron 27.807, un 10,9% más que en mayo de 2015. Del total de operaciones comerciales (26.261), 11.347 fueron internacionales (+12,5%) y 14.914 nacionales (+10,3%).

El tráfico de mercancías fue de 3.292 toneladas transportadas, un 5% más que en el mismo periodo de 2015.

### **Acumulado enero-mayo**

En lo que va de año, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios ascendió a 16.390.997, un 12,6% más que en el mismo periodo del pasado año, de los que 11.060.156 corresponden a vuelos internacionales, un 11,4% más, y 5.091.529 a nacionales, un 14,5% más.

Las operaciones registradas en este periodo fueron 146.307, un 9,2% más que en los cinco primeros meses de 2015, y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 15.366 toneladas (+2,4%).